

Palmira, Jueves 18 de octubre de 2012

Número 201

LA ATENCIÓN PRIMARIA EN SALUD, APS DE LA ALCALDÍA DE PALMIRA LLEGÓ CON EL EQUIPO MEDICO A LOS HOGARES

La estrategia de **Atención Primaria en Salud, APS** que cuenta con 243 profesionales, 14 médicos, 140 forjadores de salud, 14 psicólogos, 7 odontólogos, 4 fisioterapeutas y 2 optómetras, llegó a los hogares del Municipio con planes específicos de promoción y prevención de la enfermedad aplicando un modelo que según el Ministerio de Protección en Salud, es digno de replicar en todo el país. La APS está en los barrios y corregimientos, ofreciendo un novedoso modelo que con equipos de última tecnología permite un buen servicio de salud a la comunidad, con el acompañamiento permanente de la Alcaldía de Palmira a través de la Secretaría de Protección en Salud a cargo del médico Alejandro Solo Nieto.



Al referirse a las acciones desarrolladas por la Administración Municipal en la promoción de la salud y prevención de la enfermedad, para mejorar la calidad de vida y garantizar la equidad en la prestación del servicio, el Alcalde de Palmira **Ritter López**, manifestó: **“Con la llegada del modelo APS a la zona urbana y rural seguimos trabajando ampliando la cobertura en salud para todos los palmiranos, quienes podrán contar con profesionales en todas las áreas que, con equipos de última tecnología y la mochila de la salud están atendiendo a la comunidad de manera inmediata”**.

NIVEL DE ACEPTACIÓN EN LA ATENCIÓN Y CALIDAD DEL SERVICIO EN EL HOSPITAL SAN VICENTE DE PAÚL PASÓ DEL 74% AL 95%

El Hospital San Vicente de Paúl, HSVP, de Palmira, mejoró en los niveles de aceptación y calidad del servicio al pasar del 74% al 95% en el índice de percepción entre los usuarios del centro hospitalario, en relación con los servicios de consulta, hospitalización y cirugía. La información fue dada a conocer por parte del Gerente Interventor Luis Fernando Rendón Campo al revelar que la medición se hizo mediante la aplicación de 450 encuestas de satisfacción a igual número de usuarios, lo cual demuestra, según el funcionario que: **“El HSVP sigue en franca mejoría luego de que el Alcalde de Palmira Ritter López, solicitara la intervención por parte de la Superintendencia Nacional de Salud el día de su posesión”**.



Al destacar la reactivación del centro de atención hospitalaria, el Gerente Interventor del Hospital San Vicente de Paúl, Luis Fernando Rendón, dijo que el área de hospitalización y en general de todos los servicios incluidos el de cirugía ha crecido en el número de producción y procedimientos. Igualmente, las mejoras han sido sustanciales en términos de atención al usuario y la posibilidad de acceder más rápido a los servicios del hospital, al igual que en la provisión de medicamentos, descongestión de cirugías represadas y urgencias. En relación con el pago a los proveedores, médicos y personal administrativo, el funcionario explicó: **“Hemos venido**



Boletín de Prensa

cumpliendo con los trabajadores al pagar su mesada de manera regular y periódica durante los últimos seis meses. Se conserva la deuda de algunos meses anteriores y estamos con toda la disposición de pagarla una vez las EPS cubran sus obligaciones con los dos hospitales”.

EN EL MARCO DEL CAMPEONATO DE BALONMANO, LOS PALMIRANOS PODRÁN DISFRUTAR DEL REMODELADO COLISEO RAMÓN ELÍAS LÓPEZ

Este jueves 18 de octubre a las 5:00 p.m., con entrada gratuita en el desarrollo del Campeonato Sudamericano masculino de Balonmano, los palmiranos podrán asistir a la inauguración de las nuevas obras del **Coliseo Cubierto Ramón Elías López**, que fue remodelado proyectando una imagen positiva de la Villa de las Palmas. En el escenario deportivo estarán en competencia las delegaciones de Chile, Argentina, Perú, Venezuela, Ecuador y Colombia. El acto de inauguración será animado por un *show* artístico musical y contará con la presencia del Alcalde de Palmira **Ritter López**; el Gerente del Instituto Municipal del Deporte y la Recreación, Inder-Palmira, Víctor Manuel Ramos, al igual que los integrantes del Gabinete Municipal, funcionarios de la Administración y periodistas locales, regionales y nacionales. La final del evento será transmitida en directo por el Canal Institucional Señal Colombia.

Para referirse a la adecuación del remodelado escenario, el Alcalde de Palmira **Ritter López** recordó que el sitio cuenta con una capacidad de 4.500 personas, cancha reglamentaria, polifacética y multifuncional, al igual que acabados de última tecnología. El mandatario agregó: **“Los palmiranos tenemos ahora un Coliseo a la altura de los mejores del continente y vamos a inaugurarlo en el marco de un evento deportivo internacional que será transmitido para 80 países. Queremos seguir trabajando en el tema de la recreación para la comunidad, sabemos que el deporte es una expresión cultural que facilita la integración y ayuda a nuestros jóvenes a prevenir la violencia”**.

ALCALDÍA DE PALMIRA SE UNIÓ A LA JORNADA DE SIMULACRO NACIONAL DE RIESGO POR MOVIMIENTO TELÚRICO

Simulando un sismo la Alcaldía de Palmira logró evacuar de su edificio central de nueve pisos, ubicado en la calle 30 con carrera 29 esquina, a 360 personas en tiempo récord. De esta forma, la Administración Municipal se unió a la Jornada Nacional del Segundo Simulacro de Evacuación por Sismo o movimiento telúrico acogiendo la directriz del Gobierno Nacional que a través de la Dirección Nacional de Gestión del Riesgo planificó la jornada a la cual se unieron las entidades oficiales y privadas en 90 municipios del país. Los funcionarios de la Alcaldía de Palmira iniciaron la Jornada a las 11 a.m. una vez sonaron las alarmas, atendiendo la disposición de revisar los elementos básicos para un caso de emergencia.



El acto de simulacro contó con la presencia del consultor de la Unidad Nacional de Gestión de Riesgo, Amaury Arroyo Oviedo y el Capitán Edward Fierro, director Departamental de Gestión de Riesgo, al igual que Melba Leiner Vidal, delegada de la Gobernación del Valle. Para explicar cuáles fueron las entidades que realizaron la

Oficina Asesora de
Comunicaciones, Prensa y Protocolo
Calle 30 Carrera 29 Esquina - Edificio CAMP - Piso 5
Pbx: (57 2)2709500 ext. 2365

www.palmira.gov.co
[f/AlcaldiaDePalmira](https://www.facebook.com/AlcaldiaDePalmira)
[@PalmiraAvanza](https://twitter.com/PalmiraAvanza)





Boletín de Prensa

Jornada de Simulacro, Fabio Márquez del Consejo Municipal de Riesgo indicó: “El Municipio de Palmira se acogió a la directriz nacional y realizó simulacro en 15 entidades: La Alcaldía de Palmira, con 360 personas, la Dian, 68 evacuados; la Personería y la Contraloría, con 109 funcionarios y la Zona Franca, con 9 empresas logró evacuar a 551 personas”. El delegado Amaury Arroyo Oviedo, expresó “Una vez realizado el proceso, vamos a evaluar en qué fallamos y en qué estamos fortalecidos, seguiremos a futuro llevado a cabo este tipo de procesos”.

CONTINÚAN INSCRIPCIONES PARA LA AMPLIACIÓN DE COBERTURA DEL PROGRAMA MÁS FAMILIAS EN ACCIÓN DE PALMIRA

Hasta el próximo 22 de octubre, de acuerdo con lo establecido por el **Departamento para la Prosperidad Social, DPS**, continuará en Palmira el proceso de ampliación de cobertura del Programa Más Familias en Acción. La convocatoria se realiza desde el pasado martes 16 de octubre en el Coliseo de Ferias **Álvaro Domínguez Vallecilla** entre las 8 a.m. y 5 p.m. en jornada continua y concluirá el lunes 22 de octubre, bajo la coordinación de la Secretaria de Integración Social Francia Ceballos Valdés; el Enlace Municipal del Programa, Adriana Patricia Saavedra y los delegados del **DPS**.



Francia Ceballos Valdés, Secretaria de Integración Social recordó que la atención a las potenciales beneficiarias del Programa Más Familias en Acción se lleva a cabo de acuerdo con el último dígito de la cédula bajo el esquema del **Pico y Placa**. El objetivo del Alcalde **Ritter López** es incluir más mujeres palmiranas quienes podrán acceder a diversos beneficios que tiene este programa. El orden de atención, mediante el sistema de **Pico y Placa**, para las madres aspirantes a la cobertura del programa Más Familias en Acción, es el siguiente:

JUEVES 18 DE OCTUBRE: Cédulas terminadas 5 y 6.
VIERNES 19 DE OCTUBRE: Cédulas terminadas 7 y 8.
SÁBADO 20 DE OCTUBRE: Cédulas terminadas en 9 y 0.

El día domingo 21 y lunes 22 de octubre, se atenderá a las personas que por alguna circunstancia no hayan podido asistir en días anteriores correspondientes.

PALMIRA AVANZA EN LA RECUPERACIÓN DE LAS VÍAS INTERNAS EMPLEANDO MANO DE OBRA DE LAS COMUNIDADES

La Administración Municipal a través del Alcalde de Palmira **Ritter López** continúa en la recuperación de las vías internas del Municipio, a través de las cuadrillas que coordina la Secretaría de Infraestructura a cargo del arquitecto Diego Alejandro Amaya Tenorio, donde se ha vinculado un grupo importante de jóvenes de las comunas 1 y 2 con el acompañamiento de los obreros del Municipio.



La comunidad de los diferentes barrios, los transportadores y comerciantes han agradecido al mandatario la recuperación de las vías que presentaban deterioro. Los siete frentes de las cuadrillas desarrollan los trabajos en los diferentes sectores de la malla vial interna para lo cual se espera avanzar en unos

Oficina Asesora de
Comunicaciones, Prensa y Protocolo
Calle 30 Carrera 29 Esquina - Edificio CAMP - Piso 5
Pbx: (57 2)2709500 ext. 2365

www.palmira.gov.co
[Facebook: AlcaldiaDePalmira](https://www.facebook.com/AlcaldiaDePalmira)
[Twitter: @PalmiraAvanza](https://twitter.com/PalmiraAvanza)





Boletín de Prensa

100.000 metros cuadrados antes de finalizar el año, recuperando el 80% de las vías de la ciudad. Al explicar la dinámica de trabajo en la rehabilitación de la malla vial interna, el Alcalde de Palmira **Ritter López** invitó a la comunidad para que fiscalice el proceso y señale los sectores que requieran recuperación. Por su parte, el Secretario de Infraestructura del Municipio, Diego Alejandro Amaya Tenorio, manifestó su decidido apoyo a la iniciativa socializadora del Alcalde para integrar a los jóvenes en las labores de recuperación vial. José Delgado, habitante de la Comuna uno y quien forma parte de los jóvenes integrados al Programa de Recuperación de Vías, aseguró: “Damos gracias a Dios y luego al Alcalde **Ritter López**, porque necesitábamos esta oportunidad para salir adelante. Ya tenemos un apoyo, el objetivo es que nuestros amigos sigan por el buen camino y podamos ofrecer este trabajo a la comunidad de Palmira para que nos apoye”.

PALMIRA LIDERA PROCESO PARA IMPLEMENTAR LA LEY DE VÍCTIMAS Y RESTITUCIÓN DE TIERRAS

Con la aprobación del Plan Integral Único de Atención a la Población en Situación de Desplazamiento, PIU y la implementación del Plan de Acción para las víctimas diferentes al desplazamiento, Palmira se convierte en el primer municipio vallecaucano que, a partir de la instalación de un Comité Territorial de Justicia Transicional de Víctimas logra diseñar una política pública de atención a quienes han sido objeto de la violación de los Derechos Humanos por parte de los actores armados ilegales, así lo dio a conocer la Secretaria de Gobierno María Eugenia Muñoz Fernández. La funcionaria recordó que de esta forma se da cumplimiento al Decreto 034 de 2012, firmado por el Alcalde de Palmira **Ritter López** con el fin de garantizar la atención integral a las víctimas de la violencia.



Según el Licenciado Francisco Esteban Hurtado, asesor del Programa de Víctimas uno de los objetivos es lograr una mayor cobertura para incluir a las personas desplazadas en el desarrollo de los planes estratégicos de atención integral. La gestión del Alcalde **Ritter López** en relación con los desplazados ha sido reconocida por el Gobierno Nacional en la socialización de la Ley 1448 de julio de 2011.

Diego Fernando Lozano Arias

Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones, Prensa y Protocolo
diego.lozano@palmira.gov.co

Oficina Asesora de
Comunicaciones, Prensa y Protocolo
Calle 30 Carrera 29 Esquina - Edificio CAMP - Piso 5
Pbx: (57 2)2709500 ext. 2365

www.palmira.gov.co
f/Alcaldia de Palmira
@PalmiraAvanza

